



終業式 7月6日(木)

学校長挨拶

今日は1学期の終業式です。先ず今学期を振り返って見ましょう。

4月の入学式に続いて遠足がありました。1年生はイギリス国内のコッツウォルズへ、2年生はイタリアへ、3年生はスペインへとイギリスにいる良さを活かしてそれぞれヨーロッパの国を見てきましたね。

5月にはバーナムグラマースクールの人達を招いて、日本の事をいろいろ教えましたね。

夜中に火災報知器が鳴り、全員が避難したこともありました。

スポーツでは、バスケの練習試合、サッカーの試合もあり、テニスはウインブルドンにも見に行きましたね。体育祭もありました。体育祭では、スポーツは練習が大事だと話しました。練習により、今まで出来なかった事が出来るようになることが素晴らしい事なのです。それは勉強にも通じます。勉強とは、スポーツにおける練習と同じです。即ち自分の出来ない事を出来るようになるプロセスです。勉強は、出来ない事が出来るようになるプロセスです。スポーツの練習は正に勉強です。

7月には来年度の色々な大学の指定校のお知らせが来ました。指定校は誰でも入れてくれるわけではありません。大学によって異なりますが、通信簿の平均点が問題になります。高い平均点が必要な大学もあれば、ある程度取っていれば入れる大学もありますが、点数が悪くて入れる大学はありません。夏休みは、3年生は勿論、1・2年生にとっても大事な時期です。

これから長い休みに入ります。1年生はホームステイで英語の勉強をしたいと思います。

2・3年生も大学受験に向けてしっかり勉強してください。3年生は秋に大学受験があると思います。2年生は今年が大学受験ではありませんが、この休みを利用してしっかり勉強しておいてください。

勉強は大学に行く為ばかりではありません。君達が大人になっても、勉強したかしなかったかで、生活の様子が違ってきます。若いうちに勉強しておくことが大切です。有意義な夏休みを過ごしてください。終業式の挨拶はこれだけに致します。



帝京ロンドン学園で8年間、英会話の授業やテニス部の指導を受け持ってくださいました Ann 先生が、1学期末でご退職をされました。各学年の生徒たちがお礼のカードと花束を贈りました。

Ann 先生、長い間お世話になりました。

寮役員選挙 7月2日(月)

7月2日、生徒会選挙と同時に寮の執行部選挙が行われました。こちらは今年度初めての取り組みで、現在までは生徒会傘下にあった寮委員会を独立させ、より活発な寮活動と自治を目的にしたものです。男女各1名ずつの寮長・副寮長・書記の計6名が9月より新執行部として活動を開始します。寮での一つ一つの課題に対しても、皆で根本的な議論をしながら、執行部と寮スタッフとが協働しあい、より楽しくより充実した生徒の寮生活を目指していきたいと思えます。(栗木)



体育祭 6月23日(土)

素晴らしい晴天の中、体育祭が実施されました。4月から体育の授業で特に多くの時間を使い練習を重ねてきたのは、学年対抗ダンスです。各学年とも3曲～5曲の構成で、これまでにないほどのハイレベルなダンスを披露してくれました。この学年対抗ダンスでは、素晴らしいまとまりを見せた3年生が初の栄冠を手に入れました。赤白の対戦も非常に白熱し、中盤まで互角の争いでしたが、後半の全員参加による綱引きやリレーで勝利した、赤組の優勝となりました。戦い切った生徒たちの顔には、疲れも見えましたが、何より清々しい笑顔を浮かべていたのが印象的でした。(山田)



ダンスの前に円陣を組む1年生(上) 2年生(下)

閉会式後、反省会をする
2年生(右)



水曜コース Afternoon tea 6月27日(水)

英国文化コースの生徒は今学期も Afternoon Tea を体験することを決めました。サイトを見て自分たちが選んだのは、何と二階建てバスの上でロンドン観光をしながら Afternoon Tea をするというものでした。今学期の初めから予約をしてあったのですが、この日は28度の夏日。昔に作られたバスは冷房もなく、窓も少ししか開かず、皆汗をかきながらの体験となってしまいました。ケーキもスコーンもサンドイッチも美味しく、バスの揺れも外の景色が変わるのも非常に面白い体験でした。いつもの伝統的ティータイムとは全く違った体験ができて、皆笑顔の校外学習でした。(久保)



水曜コース いちご狩り 7月4日(水)

英国文化コース最後の授業に、学園より車で10分のところにあるPYO(Pick your own)ファームにイチゴ狩りに出かけました。英国では春からアスパラガス狩りが始まり、夏には苺、チェリー、ラズベリー、インゲン豆など様々なフルーツや野菜、秋にはコーンやりんごを自分たちで狩ることができます。日本と違い収穫物は全て計り買いをする仕組みです。少しすっぱい苺でしたが、欧州文化であるPYOを青空の下で体験し開放的な気分になりました。これで一学期の授業は終了です。来学期は新しいメンバーを募り、また毎週水曜日に様々な英国文化について研究し、実際自分たちの目で見て学習し続けていきたいと思えます。

(久保)



生徒会役員選挙 7月2日(月)

2学期からスタートする新生徒会の役員を投票で選ぶ生徒会役員選挙。各学年から選出された選挙管理委員が進行役を務め、緊張した雰囲気の中で行われました。立候補者も推薦人も、皆きちんとジャケットを着て正装してみんなの前に並び、生徒会をどのように改革し、運営していきたいかを堂々と発表していました。(谷地館)

Wimbledon テニス観戦 7月3日(火)

早朝6時に学園を出発し、WIMBLEDONへテニス観戦へ行ってきました。現地に到着後、長い待ち時間を経て会場入りすると、ちょうど錦織圭選手の試合中という大変な幸運に恵まれ、皆そのコートにくぎ付けとなりました。生で、しかも間近で見る錦織選手の躍動感あふれるプレーに写真や動画を撮影する生徒も多く、皆大満足のWIMBLEDON テニス観戦となりました。(山田)



理事長講和 7月9日(月)

冲永佳史理事長と冲永寛子常務理事のお二人から全校生徒に対して、それぞれ講話をしていただきました。「今後のグローバル化やIT化で、世界で活躍することが求められるようになるが、現在この英国で学んでいることが必ず役立つことになる。」というお話をさせていただきました。また、理事長自ら生徒にロンドン学園に対する要望のご質問があり、生徒たちも積極的に意見を述べていました。

(四十崎)